



**Hoffmann-von-Fallersleben-Schule**  
**Städtische Realschule**

\*\*\*Europaschule in OWL\*\*\*

**An der Steinmühle 2**  
**37671 Höxter**  
Tel. 05271/9637200  
Fax 05271/9637220

[www.realschule-hoexter.de](http://www.realschule-hoexter.de)

Hoffm.-v.-Fallersl.-Realschule, An der Steinmühle 2, 37671 Höxter

Höxter, im August 2020

## **An die Praktikumsbetriebe**

### **Betriebspraktikum unserer Schule vom 08.03.2021 bis zum 26.03.2021**

Sehr geehrte Damen und Herren,

unsere Schule beabsichtigt, mit den Schülerinnen und Schülern der 9. Klassen in der Zeit vom **08.03. bis zum 26.03.2021** das Betriebspraktikum durchzuführen.

Dem Betriebspraktikum kommt eine hohe Bedeutung zu, ist doch der Theorie-Praxis-Bezug und die besondere Zuordnung zur Wirtschafts- und Arbeitswelt ein charakteristisches Merkmal der Schulform Realschule.

Voraussetzung für das Gelingen des Schülerbetriebspraktikums, das den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit bieten soll, die Berufs- und Arbeitswelt unmittelbar kennen zu lernen, ist die Bereitschaft der Betriebe, Schülerinnen und Schüler für den Zeitraum von 3 Wochen bei sich aufzunehmen.

**Seit vielen Jahren besorgen sich unsere Schüler selbst einen Praktikumsplatz, und wir bitten Sie hiermit erneut um Ihre Hilfe.** Sollten Sie bereit sein, eine Praktikantin/einen Praktikanten in Ihrem Betrieb aufzunehmen, so geben Sie bitte die beigefügte Bestätigungsbescheinigung über die Schülerin/den Schüler an uns zurück.

#### **Hinweis zum Versicherungsschutz und zur Bezahlung**

Da das Betriebspraktikum eine **schulische Veranstaltung** ist, sind die Schüler während dieser Zeit durch die Schule versichert (Unfallversicherung und Haftpflichtversicherung im Betrieb und auf dem Weg zwischen Wohnung und Betrieb).

Weil das Praktikum weder ein Ausbildungs- noch ein Beschäftigungsverhältnis darstellt, haben die Schüler keinen Anspruch auf Bezahlung.

Während des Praktikums werden die Schüler von Lehrkräften betreut, die die Betriebe besuchen und auch gern Ihre Wünsche und Anregungen bezüglich des Praktikums und einer erfolgreichen Zusammenarbeit zwischen der Schule und den Betrieben entgegennehmen.

Wir wissen, dass es in Zeiten der Corona-Pandemie keine leichte Aufgabe ist, Schülerpraktikanten in einen Betrieb einzubinden. Für unsere Schülerinnen und Schüler stellt das Betriebspraktikum einen wichtigen Baustein auf dem Weg zur Berufsfindung dar und trägt dazu bei, dass wir auch in unserer Region zukünftig ausreichend Ausbildungsplatzbewerber zur Verfügung haben. Deshalb würden wir uns sehr freuen, wenn Sie (wieder) einen Praktikumsplatz zur Verfügung stellen könnten.

Mit freundlichen Grüßen

(Arendes, RKR)

(Meibom, Studien-u. Berufswahlkoordinatorin)